
2022 年度 第 4回 三燦会全体役員会・常任役員会  
開催日時：2023 年 5 月 20 日（土） 常任会  13 時～ 

定例会  14 時～ 

                  

開催場所：８階 家庭科室  

出 席 者：３年生 7 名 2 年生 15 名 1 年生 24 名   

   

I. 挨拶 

◆ 校長先生 

去年までコロナの影響でイレギュラーな年間行事でした。予定通りにいかない１年でしたが、オ

ンラインでやってきた三燦会も対面でできるようになって、ありがたく思います。 

大変だとは思いますが、保護者の方が学校に来て、子供たちがどのような学校生活を送っている

のか共有してもらうことが、お子さんにとっても安心できるものと思います。無理をなさらず、で

きる範囲で行事や、部活動の公式戦も来ていただけたらと思います。 

また、文部科学省より「子供の学習費調査」依頼がきており、各学年 12 名ご協力をお願いいた

します。（←対応済み） 

 

◆ 教頭先生 

 久しぶりに対面で 3学年そろってお会いできて、うれしいです。 

 生きていた人が亡くなったら、その思想はどこに行くのだろう。アーカイブや作品として残って

はいくけど、人がいてその周りに言葉や物が集まって、その人をかたち造っています。その真ん中

の人はいずれ消えて無くなるけど、そこにくっついている縁（えにし）がとても大事。何かのきっ

かけで誰かと話したりそういうものが自分の財産になるのだろう。 

 コロナが私たちに何をもたらしたのか。毎日のふれあいや話し合いや距離感が大事だったのかな。

せっかくこの場に集まった人たちとの距離感を縮めていろんな話をしていったらいいのではない

かなと思います。 

 

◆ 会長 

     突然会長代行となり、引継ぎもままならないまま、ここまで来ました。至らぬ点も多々あったか

と思いますが、ご協力ありがとうございました。先輩にたくさん相談して何とか努めてまいりまし

た。私たち 3年生は定期総会で終わりですが、オブザーバーとして残りますので何かございました

らご相談ください。 

     これからは次の代の方々で、新しい三燦会を作っていただければと思います。 

 

II. 各部より報告・確認事項 

◆ 本部 

＜運営＞ 

    1．4/6 入学式に会長参列及び入学式後に新役員勧誘を行い、各クラスから役員が３名ずつ選出された。 

     5/20 定例会後に新役員所属部決めを行い、決定の後、各部にて説明が行われた。 

    2．体育祭飲料配布の飲料納入業者を、学校の自動販売機納入業者のサントリーに決定した。 

    3．令和 5 年度定期総会議案書について 5/6 常任役員 LINE にて承認された。 

    4．6/17 の令和 5 年度定期総会について、5/20Classi にて周知。 

5． 5/20 部会開催 体育祭飲料配布の準備、定期総会の打ち合わせを行った。 

 

＜会計＞ 

1．支出報告 

・キラメキ会補助費 ￥99,000 

・立替精査 封筒代 ￥438 

・講演会講師手土産代 ￥3,000 

・交通費精算 ￥180,700 

 上記両替手数料 ￥550 



・ソングリーダー部全国大会出場お祝金 ￥100,000 

・卒業を祝う会補助費より先生方へお花・記念品代￥175,270 

 上記振込手数料 ￥1,420 

    2．収入報告 

・受取利息 ￥21 

    3．4/22令和 4年度収支決算に関する会計監査を実施。 

    4．4/22令和 5年度予算案について臨時常任役員会を実施。 

 

＜書記＞ 

1．第３回三燦会議事録を作成し、広報部へＨＰ掲載を依頼。 

 2．1 年生役員の名札を作成し、5/20 定例会参加受付時に交付。 

 3．2023 年度役員の名簿の一部作成→１年生の部決め完了後に、完成版を作成予定。 

 

◆ 文化部  

1．講演会講師について、予定していた先方との日程調整がつかず、今年度は講演会を開催しない。 

2．今年度文化部事業について、東洋祭で制服リユースとワークショップ（内容は検討中）を開催予定。 

3．5/20部会開催 

 

◆ 広報部 

1．3/26第３回三燦会議事録をＨＰ掲載、4月、5/7令和 5年度定期総会議案書をＨＰ掲載。 

2．5/20部会開催 

 

◆ 学級部 

1．3/18 部会開催 茶話会開催について Classi 配信 

2．4/22 ３年生茶話会開催 

3．5/13 ２年生茶話会開催 

4．5/20 部会開催 

 

◆ 支部 

1．4/15父母の会代表及び委員選出  

 

Ⅲ． 各部より審議・検討事項 

◆ 本部 

＜運営＞ 

1. Zoom 契約の自動更新の有無について→今年度は更新しない。12 月までは使用可。 

広報部の HP 更新作業説明を Zoom で行っていたが、コロナ前は対面であったので徐々に 

コロナ前の対応が出来るようにしていきたい。  

◆ 文化部 

1． 予定していた講演会講師の変更と予算額の変更に伴う今年度の文化部事業の内容について、審議の

結果、今年度は講演会を開催しないこと、東洋祭で好評の制服リユースと保護者向けにワークショ

ップを開催することとした。 

 

 

Ⅳ．次回日程 ２０２３年 6 月 17 日(土) 定期総会開催 


